

## Kapolsek Nyalindung Aqp Joko Susanto Hadiri Kegiatan Hari Santri

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 22, 2023 - 12:19



*Kapolsek Nyalindung Aqp Joko Susanto Hadiri Kegiatan Hari Santri*

Peringatan Hari Santri Tingkat Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi berlangsung meriah pada hari Minggu, 22 Oktober 2023, di Yayasan Cinta Da'wah Indonesia, Pondok Pesantren Yatim Mabda Islam di Desa Nyalindung. Acara ini dihadiri oleh lebih dari 300 peserta, termasuk tokoh-tokoh penting seperti Camat Nyalindung, Danramil Nyalindung, Kapolsek Nyalindung, Kepala KUA Kecamatan Nyalindung, serta berbagai dinas terkait.

Camat Nyalindung, Ibu Neni Ulfa Nuraeni, menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan dalam kelancaran acara Hari Santri. Selama sambutannya, dia juga mengingatkan bahwa Hari Santri adalah momen untuk merenungkan semangat jihad santri dalam kehidupan sehari-hari, yang melibatkan perjuangan intelektual dan spiritual.

Pentingnya peran santri sebagai generasi penerus bangsa yang agamis dan intelek diakui dalam sambutan tersebut. Momen ini juga digunakan untuk merayakan bersama napak tilas perjuangan santri, serta mengajak semua komponen masyarakat untuk ikut merayakan Hari Santri.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar, diakhiri dengan pembacaan Resolusi Jihad NU oleh Tokoh Agama Tk. Kecamatan Nyalindung, Ustadz Dahlan, yang juga pembina Anshor. Setelah upacara, santri Yatim Mabda Islam tampil dalam atraksi berkuda yang memukau, diikuti oleh acara ramah tamah.

Ini adalah momen yang menginspirasi, di mana masyarakat Kecamatan Nyalindung bersatu untuk merayakan Hari Santri dengan semangat jihad dalam berbagai aspek kehidupan. Santri diharapkan terus membantu pemerintah dalam membangun Kabupaten Sukabumi, khususnya Kecamatan Nyalindung.

Selaku Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono menyampaikan laporan bahwa kegiatan ini berjalan sukses dan berlangsung dengan lancar. Semoga semangat Hari Santri ini terus membawa perubahan positif bagi daerah Sukabumi.